

上野小学校だより

# かけはし



2019.9.4 (水) - 4号 -

## 2学期が始まりました

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続きそうですが、子どもたちは元気いっぱい毎日登校しています。本校では、大きな事故もなく、無事に2学期の始業式を迎えられたことを、心から嬉しく思っています。

さて、夏休み中は、スポーツに汗を流したり、地域の活動に参加したりなどして、充実した日々を過ごせた子もいると思います。そして、夏休みにしかできない様々な経験を通して心も体も成長したことと思います。

2学期は、運動会や修学旅行、社会見学、遠足、上野っ子フェスティバル、マラソン大会など、様々な行事があります。また、勉強や運動にもじっくりと取り組むことができる季節です。子どもたちには、是非とも新たな目標を持って努力し、充実した2学期にしてほしいと思っています。



## 奉仕作業ありがとうございました！

8月17日(土)には、子どもたちや保護者の皆様に集まっていたいただき、校舎周りや運動場の草抜きを行っていただきました。暑い中、一生懸命に取り組んでいただき、見違えるほどきれいになりました。本当にありがとうございました。



## AEDが屋外に設置されました

前回のたよりでお知らせした、AEDの屋外設置が完了しました。体育館正面入り口向かって右側に設置されています。24時間使用可能となっていて、緊急時には誰でも使用していただくことができます。いざという時のために、知っておいていただければと思います。

操作方法は、本体バックを開けると、自動的にアナウンスが流れ、それに従って行う仕組みになっています。



## 運動会の練習がはじまりました

9月21日(土)の運動会に向けての練習が始まりました。まだまだ暑い日も多いので、体調管理をしっかりと、無理のないように練習を進めていきたいと思っています。

\* 詳しい学校の様子等は学校ホームページをご覧ください。

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-ueno/>

